

México lidera caída de inversión en la exploración minera en AL (El Financiero 27/05/16)

México lidera caída de inversión en la exploración minera en AL (El Financiero 27/05/16) AXEL SÁNCHEZ
asanchez@elfinanciero.com.mx Viernes, 27 de mayo de 2016 En 2015, la inversión en exploración de minas en México fue de 552 millones de dólares, lo representó una baja de 31 por ciento comparado con un año antes y la mayor caída entre los países de Latinoamérica. Información de la Camimex, muestra que en Perú solo bajó 3.2 por ciento la inyección de capital en la búsqueda de nuevos yacimientos, mientras que en Chile (país líder en la producción de cobre) y en Brasil se redujo en 19.3 por ciento, en ambos casos. Las empresas destacaron que a pesar de la recuperación en el precio de los metales, se enfocarán en hacer más eficientes sus operaciones. Fresnillo Plc, subsidiaria minera de Industrias Peñoles y principal productor de plata a escala mundial, indicó que en 2015 invirtió 140 millones de dólares en exploración, 17.6 por ciento menos que su previsión de 170 millones y para 2016 estima destinar 135 millones. "Mientras vemos a largo plazo un apoyo fundamental para aumentar el precio de los metales preciosos, no esperamos cambios significativos en los factores que impulsan la volatilidad actual... Nuestros objetivos estratégicos a largo plazo no han cambiado: sostener la posición del grupo como la mayor compañía de plata primaria del mundo", indicó Octavio Alvidrez, director general de la firma en su informe anual. Minera Frisco, que preside Carlos Slim, invirtió 745.8 millones de pesos durante el año pasado (principalmente en mantenimiento), un 58 por ciento menos que en 2014.